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édito

VOtre jOurnal
attention, ce numéro est impor-

tant! Il nous permet tout d’abord 

de vous remercier pour votre fidé-

lité au cotterg! elle nous encou-

rage à poursuivre notre tâche...

nous vous rendons attentifs au 

fait que vous trouverez dans ce 

journal un bulletin de versement 

encarté. Il vous permettra de vous 

acquitter de votre facture d’abon-

nement 2008. Toute l’équipe de 

rédaction du cotterg vous remer-

cie par avance pour votre soutien!

nous aimerions également profiter 

de cette occasion pour présen-

ter nos excuses aux abonnés qui 

n’auraient pas reçu leur journal 

d’octobre comme prévu. un souci 

d’adressage, aujourd’hui rentré 

dans l’ordre, a occasionné ce 

contretemps qui ne se reproduira 

pas.

nous avons consacré le dernier 

portrait de cette année 2007 au 

journaliste Jean-Philippe rapp. 

Lui qui a mis son charisme et sa 

compétence à la disposition du 

FIFad, manifestation phare des 

diablerets, a également été l’invité 

d’honneur du cotterg en octobre, 

lors de notre dernière assemblée 

générale. La rédaction lui renou-

velle ses remerciements pour son 

soutien et sa souriante disponi-

bilité.

enfin, nous ne pouvons terminer 

cet édito sans revenir sur la démis-

sion de Philippe nicollier de son 

poste de syndic d’ormont-des-

sus. La municipalité commente la 

nouvelle en page 2. dorénavant, 

un nouveau membre de l’exécu-

tif, Philippe Pichard, auquel nous 

souhaitons la bienvenue dans nos 

rangs, siégera parmi nous lors de 

nos séances de rédaction. 

et nous avons demandé à Philippe 

nicollier, membre fondateur du 

journal, de continuer lui aussi à en 

faire partie. Pour sa connaissance 

pointue de la Vallée et le bon sens 

qui le caractérisent. outre ces deux 

personnes, le comité qui m’en-

toure  est également composé 

de mary-claude busset, Georges 

besse, Jean Lugrin, Pierre busset 

et blaise chablaix, ainsi que de 

myriam mermod, représentante 

de diablerets Tourisme.

Qu’ils soient tous remerciés du 

fond du coeur pour leur travail dis-

cret et efficace, et pour le dévoue-

ment sans borne qui est le leur...

martine bernier
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Jean-Philippe rapp

Un bout du coeur aux Diablerets

du nouVeau à La banQue!
L’agence des diablerets de la banque raiffeisen des alpes Vaudoises 
fait peau neuve afin de s‘adapter aux attentes de sa clientèle. 

elle déménage au cœur du village, et se transforme en banque 
ouverte grâce à la présence d‘un bancomat-versomat, tandis qu’une 
importance plus grande sera donnée à la dimension du conseil. 

Véronique bérod, conseillère à la clientèle, François deladoey, 
responsable et Jean-michel chabbey, chef conseil Financier et 
membre de la direction seront à la disposition des clients qui 
souhaitent obtenir des conseils avisés et personnalisés pour leurs 
affaires bancaires. 

Lors d‘une étape ultérieure, l‘agence du Sépey elle aussi verra 
ses locaux rajeunir afin d‘offrir un cadre plus moderne et plus 
accueillant. cette prochaine transformation aura très probablement 
lieu d‘ici une année. 

 
 m.b.

rubrique du regent francOis isabel

La chapelle de la Vy messeire
une chapelle médiévale aurait existée entre la Gottrausaz et les 
bovets sur la Vy messeire, c‘est-à-dire la voie de la messe. François 
Isabel, s‘est inspiré de vestiges disparus lors de la construction de la 
route cantonale au-dessous  et de 
la tradition orale, pour imaginer à 
quoi pouvait ressembler cet édi-
fice religieux. une autre chapelle, 
encore plus ancienne, aurait  été 
ensevelie aux Viaux par un éboule-
ment descendu de la Pesse-rouge. 
des monnaies ecclésiastiques du 
XIe siècle ont été trouvées à proxi-
mité et les observations géolo-
giques démontrent bien qu‘il y a eu 
un phénomène naturel de ce type 
dans ce lieu. malheureusement 
aucun document écrit ne confirme 
l‘existence de ces deux chapelles à 
ormont-dessus
m.-c busset (selon recherches d‘H.-L. Guignard)

Le COTTeRg
JournaL eT FeuILLe d’aVIS oFFIcIeL d’ormonT-deSSuS

Tous les romands connaissent 
son visage. La longue carrière 
de Jean-Philippe rapp à la 
Télévision Suisse romande, sa 
façon très humaine d’aborder 
les invités et les sujets de ses 
émissions  l’ont rendu cher au 
coeur du public. aujourd’hui, il  
s’est rapproché des diablerets 
où il a accepté de devenir, 
depuis cet été, le directeur du 
FIFad (Festival International du 
Film alpin des diablerets). 
rencontre.
c’est un homme chaleureux. 
Il pouvait difficilement en être 
autrement: Jean-Philippe rapp 
ne joue pas, n’a pas d’ego déme-
suré. Tout au long de sa carrière 
de journaliste à la TSr, il n’a 
jamais triché. et c’est sans doute 
la raison pour laquelle le public 
ne s’y est pas trompé, multipliant 
les témoignages d’attachement à 
l’ex-présentateur vedette du TJ 

Soir, au créateur du journal de 
13h00, et au producteur et pré-
sentateur de l’émission “Zig-Zag 
café”. 
en octobre dernier, lors de l’as-
semblée générale du cotterg, il 
a accepté de donner une confé-
rence au cours de laquelle il est 
revenu sur quelques-unes de ses 
plus belles rencontres. un entre-
tien que nous avons prolongé par 
la suite.
revenir sur son parcours, il 
accepte de le faire sans fausse 
pudeur. né dans une famille 
de commerçants, il a mis des 
années pour démontrer à son 
père boulanger que son métier 
de journaliste n’était pas, comme 
il le croyait “un métier de saltim-
banque”. Il l’a pratiqué à sa façon. 
et sa façon était la bonne.  “Je 
n’ai pas souvenir d’avoir fait quoi 
que ce soit légèrement. Je suis 
resté moi-même, et je pense que 

le public l’a senti. J’ai toujours 
aimé les endroits conviviaux, les 
bistrots avec les grandes tablées 
où l’on parle, l’ambiance fami-
liale. c’est là que les choses 
importantes se        disent.”
un après TSr symbolique

Lorsqu’il a quitté la télévision, 
Jean-Philippe rapp a pris un peu 
de temps pour se réadapter à sa 
vie nouvelle, tendrement secondé 
dans cette tâche par son épouse, 
neel. 

“Il s’est passé deux choses  
très fortes, après mon départ. 
d’abord, au lendemain de l’éms-
sion, je voulais partir avec ma 
femme pour la Thaïlande. un ami 
nous a convaincus de le retrou-
ver en angola. une fois arrivés, il 
nous a appris que si nous n’avi-
ons pas changé d’itinéraire, nous 
ne serions sans doute plus de ce 
monde. Le tsunami avait submer-
gé le bungalow où nous devions 
loger. nous n’aurions sans doute 
pas survécu. 
L’autre événement a été très 
symbolique. Le jour de la pre-
mière émission de Xavier colin, 
qui me remplaçait pour Zig-Zag, 
j’ai eu un appel d’un monsieur 
canadien, qui m’a demandé de 
téléphoner à son futur beau-
père. celui-ci était très malade et 
m’appréciait beaucoup pour mon 
travail. J’ai appelé une première 
fois un peu avant l’émission. on 
m’a demandé de rappeler. ce 
que j’ai fait quelques minutes 
plus tard. et là, l’infirmière m’a 
dit que ce monsieur venait de 
mourir, à l’instant. c’était un peu 

comme s’il me disait: “Tu as 
bien travaillé, maintenant je m’en 
vais...”.”

directeur du Festival nord-Sud, 
le journaliste a accepté de lier 
sa destinée à celle du FIFad, en 
reprenant sa direction cet été, 
aux diablerets. un mandat qu’il a 
accepté, dans un premier temps, 
par amitié pour erhard Loretan.  
“Quand il me demande quelque 
chose, j’examine toujours avec 
attention sa demande. Là, j’ai 
accepté, et je ne le regrette pas. 
c’est une très belle expérience. 
Les gens qui travaillent pour le 
FIFad sont simples et engagés. 
ce festival a un véritable poten-
tiel, porté par une équipe d’amis. 
L’idée était que je le relance, 
avec eux. nous avons changé les 
dates et je pense, vu le succès 
de la dernière édition, que cela 
lui a apporté un souffle nouveau. 
Quant à moi, je découvre un 
monde complètement inconnu. 
Je me suis fait des amis dans la 
Vallée...” 
Le cycle de la TSr est terminé 
pour Jean-Philippe rapp. bien 
décidé à profiter de la vie et à 
voyager, il a cependant d’autres 
projets. comme lancer une for-
mation de média training pour le 
public. Il le lui doit bien, estime-t-
il, relevant en souriant: “Il y a eu 
un bon rapport affectif entre ce 
pays et moi...” 

martine bernier
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ormont d’Hier - ormont culture

ormont d’aujourd’hui - Page de l’exécutif

en bref

e  Le 20 octobre, à la maison 
des congrès, 23e festival de 
musique champêtre. concert 
de grande qualité. Les alpes 
vaudoises représentées par 
les montagnards et l‘ensemble 
Jacky nicollier. Tous les autres 
groupes viennent de Suisse 
allemande. La participation 
du quatuor de cuivres de 
Küssnacht am righi atteste le 
contact sympathique qui s‘est 
établi entre nos musiciens et 
l‘important festival de Suisse 
centrale.

e edouard et ernestine nicolier 
ont vécu, le 24 octobre, une 
date marquante: les 65 ans de 
la célébration de leur mariage, 
à Vers-l‘eglise. Toujours aussi 
vaillants, ils sont un encoura-
gement pour beaucoup. 

e  amateurs de cartes, sou-
venez-vous qu‘une fois par 
mois vous êtes attendus à la 
résidence, pour un après-
midi de jeux. belle occasion 
de contact avec des résidents. 
c‘est au premier étage, en face 
du cabinet du dr Gertsch, dès 
14 heures. Prochaines ren-
contres: mercredis 9 janvier, 6 
février et 5 mars.

e  à Vers-l‘eglise, avec l‘ac-
cord du conseil communal, la 
municipalité a décidé la créa-
tion, au cimetière, d‘un espace 
funéraire avec niches pour les 
urnes et “jardin du souvenir”.

e  conducteurs à l‘aSd: 
Philippe Tavernier, des 
diablerets, vient de prendre sa 
retraite, après 39 ans d‘activité. 
Louis etter, des diablerets  lui 
a succédé dès le 5 novembre. 
nos meilleurs vœux à l‘un et à 
l‘autre.

e Profitant de l‘hiver dans 
l‘hémisphère sud, Luc 
Peneveyre a enseigné le ski 
aux argentins, dans une sta-
tion du sud des andes, à 
2000m. Le voici de retour, éta-
bli à Saint-moritz pour la sai-
son helvétique 2007-2008.

e Fenêtres de l‘avent: ne 
manquez pas les dernières, 
aux diablerets. 

elles auront lieu: 20 décembre, 
Vers chez Guélien (Familles 
nicolet, Peneveyre et Favre) ; 
21 décembre, Le Plan (Jean-
marie Schlaubitz et Juliane 
corboz) ; 22 décembre, La 
corbaz (Philippe et christiane 
Pichard) ; 23 décembre,  Les 
bosquets (Françoise et Jean-
marc Kummer) ; 24 décembre, 
office du Tourisme.chaque 
fois de 18h30 à 19h30.

alors que nous rentrions de 
Villard-de-Lans où nous avions 
fait une sortie de municipalité, 
afin d‘étudier les problèmes et 
réalisations d‘une commune 
similaire à la nôtre, notre syndic 
Philippe nicollier nous a prié de 
prendre acte de sa démission 
pour le 31 octobre, après 14 ans 
passés à l‘exécutif et 6 ans à la 
syndicature.

Il était soucieux que son départ 
ne nous complique pas trop la 
vie. mais la sagesse lui disait de 
jeter l‘éponge avant de mettre sa 
santé en péril de manière irréver-
sible.

Fort de cette décision, il ne 
regrettait cependant rien : ni ses 
années de municipalité, ni celles 
de Syndic et encore moins son 
départ.

Ses messages ne passaient 
plus. Le fait d‘être passionné 
et convaincu ne suffisait plus, 
il voulait être passionnant et 
convaincant. Il a dès lors refusé 
de „se battre contre“ alors qu‘il 
aurait voulu „se battre avec“. 

Il ne suffit pas de devoir ou 
vouloir, il faut pouvoir. Philippe 
pensait être le grain de sable 
qui bloquait un rouage de cette 
grosse machine que devient la 
commune d‘ormont-dessus.

certes nous sommes à un tour-
nant. Tout le monde ne peut ou 
ne veut pas prendre la même 
direction. cependant je suis per-
suadé que ce sont les projets 
qui nous font avancer et qu‘une 
collectivité qui a de l‘ambition 
et des objectifs tirera mieux son 
épingle du jeu.

Le départ de notre syndic

Pensée : „Les lettres anonymes sont d’une lâcheté sans nom.” Georges auriol. 
La rédaction dédie cette phrase aux auteurs des documents nauséabonds qui ont erré dans le village, ces dernières semaines.

les faVre d’OrmOnt-dessus: 

Quatre générations de pasteurs!
Pierre, fils d‘ernest, dont les 
anciens ormonans se sou-
viennent fort bien, a suivi pour 
commencer les traces de son 
père, à Jemappes. réfugié en 
Suisse, avec sa famille, quand les 
troupes allemandes envahirent la 

belgique, il a assuré un rempla-
cement pastoral à Vers-l‘eglise, 
puis a regagné sa paroisse belge 
avec femme et enfants à noël 
1940. de retour en 1950, il a dirigé 
alors l‘eglise libre de montreux. 
et Jean-Gabriel, son fils, a débu-
té à l‘auberson, avant de s‘expa-
trier à Genève, où il a été pasteur 
des marginaux, puis aumônier de 
l‘université.

mais que se passait-il, aux 
ormonts, il y a bien longtemps, 
pour qu‘une famille de la terre 
donne un de ses fils à l‘eglise ?
un vieux registre nous apprend 
qu‘en 1848, alors que l‘eglise 
libre venait à peine de se consti-
tuer, Jean Favre, des Fornaches, 
a demandé son admission dans 

la communauté de Vers-l‘eglise. 
Il est âgé alors de 37 ans. Très 
rapidement, on lui confie des res-
ponsabilités. Il occupe la charge 
d‘ “ancien” à plusieurs reprises.

Jean et Suzanne-marie, son 
épouse, née moulin, vont avoir 
5 enfants, ancêtres de plusieurs 
familles existant encore aux 
ormonts. 
or le vieux registre nous apprend 
qu‘en 1864, leur fils aîné, pré-
nommé Jean, comme son père, 
est candidat en théologie, donc 
futur pasteur. à Vers-l‘eglise, la 
communauté libre semble fière 
de lui et le charge d‘un remplace-
ment pastoral durant l‘été 1864.

ainsi commence l‘histoire de ces 
quatre générations, qui n‘ont 
jamais cessé de se sentir ormo-
nanches, mais ont su créer aussi 

des liens entre ormonans et gens 
d‘ailleurs. 
Lorsqu‘après la guerre les parois-
siens de Jemappes, gens de 

peine, ouvriers et mineurs pour la 
plupart, ont eu droit à leurs pre-
miers congés payés, qu‘a fait leur 
pasteur ? Il les a conduits à Vers-
l‘eglise, où ils ont été séduits 
par la beauté du paysage et les 
salées ormonanches.

et l‘ancêtre, à qui on a permis 
d‘étudier, vers 1860, à l‘époque 
où on ne sortait guère de la vallée, 

a su laisser à ses descendants 
un cadeau révélateur. Il a fait 
construire, en 1901, 9 ans avant 
sa mort,  le chalet des Fornaches, 
qui fait dire aujourd‘hui à une de 
ses arrière-petites-filles: “Il nous 
a laissé les Fornaches, pour que 
nous y retrouvions nos racines, 
que nous y soyons reliés à la force 
et à la valeur de notre passé”.

Georges besse

une vieille paroissienne de l‘au-
berson, dans la commune de 
Sainte-croix, disait à son pasteur: 
“J‘aurai connu, en ma vie, quatre 
générations de pasteurs Favre”. 
Lui, sur le moment, s‘est dit: “elle 
se trompe”. et pourtant…

c‘est un fait qu‘une des familles 
Favre, issue de notre commune, 
a donné successivement quatre 
générations pastorales à l‘eglise 
de Suisse et de belgique. 

Le premier, Jean, est né à ormont-
dessus en 1838. Il a été pasteur 
de l‘eglise libre à Sainte-croix, de 
1864 à 1873 (il n‘était donc pas 
impossible que la vieille parois-
sienne de l‘auberson l‘ait connu 
dans son enfance), puis à Vevey. 

un de ses fils, ernest, a choisi de 
servir d‘abord l‘eglise chrétienne 
missionnaire belge, dans la région 
minière du borinage, avant de 
revenir au pays comme pasteur 
de l‘eglise libre, à Sainte-croix 
d‘abord, puis à Lausanne, aux 
Terreaux. 

dans un monde qui évolue à 
vitesse grand V, cela implique 
des changements d‘habitudes 
qu‘il est difficile de faire passer. 
Parmi eux: la nouvelle taxe de 
séjour, la rue piétonne, la télé-
cabine diablerets-Pillon, la cen-
trale Sun-alpes, le plan directeur, 
le label „alpine pearl“, et bien 
d‘autres dossiers qui prennent du 
temps et de l‘énergie et que l‘on 
ne peut laisser en arrière. 

Tous ces projets sont des options 
qui ont été prises de manière 
collégiale par la municipalité. 
Le départ de notre syndic ne 
les remet pas en question. Ils 
méritent d‘être étudiés jusqu‘au 
bout. développement durable, 
énergie, mobilité douce et en 
même temps renforcer l‘attrait et 
l‘attractivité de la station, sont 
autant de grandes lignes qui 

font que tout doit être mené de 
concert.Philippe nicollier s‘est 
trop investi et ne comprenait pas 
pourquoi il suscitait de si fortes 
oppositions. Tout partait d‘un 
sentiment louable qui était le bien 
de chacun.

Les quatre membres restants de 
la municipalité espèrent pouvoir 
compter sur l‘appui d‘une majo-
rité de la population afin de les 
aider à s‘acquitter au mieux de 
la tâche qui leur incombe et ce 
même si à cinq nous ne sommes 
déjà pas trop.

en conclusion, nous avons perdu 
un collègue, mais gardé un ami. 
et c‘est avec des regrets mais 
sans la moindre rancœur que 
nous voyons partir Philippe.

Philippe Pichard

Jean Favre, 1838-1910

ernest Favre, 1875-1945

Pierre Favre, 1901-1992

 Jean-Gabriel Favre, 1937.
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39e festiVal musique et neige des diablerets

demandez le programme!
Voici les concerts qui attendent les mélomanes tout au long de cette 
nouvelle saison de musique et neige

- mardi 1e janvier 2008, 18h15, maison des congrès des diablerets:
676 nueVo TanGo - Leo eT euGenIa dI madrId, danseurs.
repas.

-Samedi 19 janvier 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise: 
TrIo arPeGGIo. debussy, martin, corelli

- Samedi 26 janvier 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise: 
HeLene ScHmITT en TrIo. matteis, carbonelli, Tartini, corelli

- Samedi 2 février 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise: 
TrIo GuarnerI. mozart, brahms, mendelssohn

- Samedi 9 févrer 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise: 
anouScHKa Lara eT aLeXIS deLGado. récital chant et piano

- Samedi 16 février 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise:
QuaTuor mereL. bach, Schumann, beethoven

- Samedi 23 février 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise:
QuaTuor ebene. Haydn, bartok, Schubert

- Samedi 1e mars 2008, 18h15, Temple de Vers-L’eglise:
QuaTuor aTHena élargi. Weber, Schubert (d 956)

renseignements, réservations et programme
détaillé au chalet de la presse et de la photo,
Les diablerets, 024 492 31 80  Fax 024 492 31 78, ainsi qu‘à l‘entrée 
du concert.

Trio Guarneri.

LeS aVocaTS de L’eTude
baGI, moSer, PIdouX, baLLY & aSSocIeS

ont le plaisir d’annoncer qu’ils comptent un nouvel associé:
me Pascal nIcoLLIer

avocat, LL.m. (Heidelberg) - membre oaV

installé à la rue du Simplon 18, 1800 Vevey.

Tél. 021 921 45 71 - Fax: 021 921 41 04
courriel:avocat@liberte.ch - Internet: www.liberte.ch

La suite de nos mémoires...
Porté par le succès des deux 
premières éditions, la suite des 
enregistrements “Les ormonts 
de vive voix” vient de sortir.

Lorsque les deux premiers cd 
“Les ormonts de vive voix” sont 
parus, ils ont très vite rencon-
tré un succès certain. et pour 
cause... cette démarche, lancée 
par l’association du musée des 
ormonts, était novatrice. 
Il s’agissait de partir à la ren-
contre d’habitants des ormonts, 
et d’enregistrer leurs souve-
nirs, leurs témoignages. Toute 
la richesse de ces mémoires 
vivantes, entrecoupées d’extraits 
sonores et accompagnées de 
livrets photographiques, appor-
tait ainsi une saveur toute parti-
culière au projet. elles permettent 
de ne pas figer la richesse du 
musée sous forme d’objet, mais 
de conserver les ambiances, les 
accents, le charme de la voix...

aujourd’hui, mary-claude bus-
set, historienne et conservatrice 
du musée des ormonts, annette 
Jaton, colette chabloz et denyse 
raymond, ses assistantes, et le 
journaliste Pierre Piguet, propo-
sent les deux nouveaux numéros 
de la collection: Florilège III et 
Florilège IV. 
Les personnes qui y témoignent 
ont toutes été sélectionnées par 
le bouche à oreille. certaines 
ont refusé, mais celles qui se 
sont engagées dans l’aventure 
l’ont fait avec sincérité. depuis 
les enregistrements, plusieurs 
personnes nous ont quittées. 
“cela nous rend tristes, pour la 
mémoire de notre Vallée, relève 
mary-claude busset. mais toutes 
nous ont laissé un cadeau magni-
fique...”

Le regretté Jean-Pierre Perreten, l’une des personnalités du Florilège 
III.

et le musée? 

Le musée des ormonts, à Vers-
l’eglise, sera inauguré à la fin de 
l’hiver, au cours d’une grande 
fête qui marquera son ouverture 
et le lancement de l’exposition 
“Hivers Sportifs aux ormonts”. 
elle proposera une rétrospective 
en image à la fois ludique et infor-
mative de l’histoire des sports 
d’hiver dans la Vallée depuis 
1907. 
L’équipe du musée est tou-
jours à la recherche de trésors 
endormis dans vos greniers. 
Si vous êtes en possession de 
films amateurs, de photos, de 
documents ou d’objets en rap-
port avec le thème annoncé, 
merci de prendre contact avec 
mary-claude busset. chaque 
document est reproduit et rendu 
ensuite à son propriétaire.
nous reviendrons dans notre 
édition de mars sur l’ouverture 
très attendue du musée. Sachant 
déjà que les lieux réserveront 
aux visiteurs des infrastructures 
à la hauteur de leur attente avec, 
notamment, une salle de ciné-

ma, un salon intime où seront 
présentés les sportifs d’hier et 
d’aujourd’hui, un écran où seront 
projetées des photos, des docu-
ments audio, une base de don-
nées qui pourrait devenir une 
référence pour la région etc...
Le printemps sera riche aux 
ormonts!

martine bernier

Vous pouvez vous procurer “Les 
ormonts de vive voix”, au prix 
de 30 francs l’exemplaire auprès 
de l’association du musée des 
or-monts, case postale, 1865 
Les diablerets. Vous pouvez éga-
lement passer votre commande 
en laissant un message ou un fax 
au 024 492 17 71.

Personnes interrogées:
- Florilège III: Francine Perreten, 
edouard nicolier, Jean berruex, 
ernest morerod, marcel busset, 
Jean-Jacques Tille.
- Florilège IV: auguste oguey, 
Jean Tille, Jean-Pierre Pichard, 
emile Pernet, Jean-François 
moillen, Jean-Pierre Perreten.

une fin d’année en musique!
Tous les soirs, du 28 au 31 décembre 07

Venez passer une soirée
en compagnie du célèbre accordéoniste

Franco PerrY
Qui animera votre repas ou votre soirée du réveillon

dans une ambiance musicale de mozart à Piazzolla...

menu du nouvel-an (sur réservation)
crème de courgettes et menthe poivrée

Jambonnette de grenouilles à la mode du chef
Sole normande et son feuilleté

Le veau dans toute sa splendeur, 
accompagné de chanterelles fraîches et le panier du maraîcher

Trou du cru au calvados
Gratinée de kiwis et crème glacée à l’huile d’olive

(125.- frs par personne sans les  boissons
mais avec chauffeur et baby-sitter )

auberge du rosex
Tél. 024 492 17 01   www.aubergedurosex.com

abbayes d‘ormont-dessus

Tir annuel du 8 septembre 2007 :

- cible cordon vert: roi du tir, Jean-Jacques brand ; premier prix, andré-

Philippe busset.

- cible cordon rouge et vert: roi du tir et premier prix, Yannick Favre.

- cible meilleret: premier prix, Stéphane Perrod, deuxième prix, Jean-Jacques 

brand.

- cible ormonts : premier prix, alexandre borghi.

- cible Truchaud : raymond Pernet

au tir en campagne, classement individuel, raymond Pernet s‘est classé 

brillamment premier, avec 69 points (max.70).
relevons aussi les très bonnes performances des tireurs d‘ormont-dessus, 
en particulier des jeunes, au Tir commémoratif de l‘ancien comté de Gruyère. 
dans le premier groupe: david Ginier, 67 points et touchés ; Jean-François 
margot, 62. 
dans le second groupe: Yannick Favre, 60 points et touchés ; Henri-Frédéric 
busset, 59 ; Vincent Jaton, 58, Gilles. dutoit, 56

Membre du Cotterg 

récompensé

Jean Lugrin, membre du comi-
té de rédaction du cotterg, a 
reçu, en novembre,  le deuxième 
prix du concours littéraire de la 
Ville de meyrin sur le thème „Les 
volets se ferment.“
Son texte portait sur la situation 
de château-d’oex, aux prises, 
comme tant d’autres stations, 
avec le phénomène des volets 
clôts. et sur l’étrange histoire de 
Sir david duc de Gloucester...

Félicitations pour ce prix large-
ment mérité!

Cherche humour!
Le musée des ormonts recherche 
des échantillons de l’humour 
ormonan, à travers des histoires 
drôles (mais fines!)
Vous en connaissez? merci de 
laisser un message numéro de 
téléphone/fax 024 492 17 71! 

Vous serez rappelés sans faute!

publicité
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Vous avez chez vous une personne malade, handicapée, ou un peu 
débordés par vos nombreux enfants ou votre jeune bébé? Le service 
de présence à domicile et d’accompagnement Pro-XY peut vous 
dépanner. Semi bénévole, il couvre aussi la région des ormonts.
dans le canton de Vaud, le service de présence à domicile et d’ac-
compagnement Pro-XY,  propose de décharger, quelques heures 
par semaine, toute personne  responsable d’un proche malade ou 
handicapé, ou d’une famille, nombreuse ou non. bonne nouvelle 
pour notre région:  la dernière antenne a été créée dans l’est Vaudois 
cette année, placée sous la responsabilité de deux coordinatrices et 
basée à Yvorne. “Pro-XY est un service qui fait partie du département 
“Présence et Solidarité” de l’eglise evangélique réformée du canton 
de Vaud,   explique l’une d’elles, danielle nicolier. mais, dès janvier 
2008, l’antenne  est  Vaudois va être transformée en fondation indé-
pendante. nous engageons des personnes bénévoles, sans formation 
particulière. et nous répondons à des demandes très variées et modu-
lables, concernant l’écoute, les veilles, la prise en charge des enfants, 
les sorties, les commissions, etc. nous collaborons avec le réseau 
médico-social et les institutions publiques ou privées et nous sommes 
supervisés par des professionnels de la santé.”
côté pratique
Les services de Pro-XY sont semi-bénévoles. une participation aux 
frais de 12 francs de l’heure, déplacements inclus, est demandée aux 
usagers. Les volontaires qui oeuvrent dans ce cadre ont le choix de le 
faire bénévolement, de recevoir dix francs de l’heure plus un défraie-
ment pour leurs frais de déplacement, ou, simplement, de se faire 
rembourser uniquement ces derniers. Si l’argent n’est pas réclamé, il 
est reversé à la structure elle-même. “Lorsqu’une demande nous par-
vient, précise danielle nicolier, nous nous rendons chez la personne 
pour vérifier si son attente correspond à nos possibilités. ensuite, nous 
décidons avec elle de l’intervention de nos équipes, une à deux fois 
par semaine. une personne bénévole ne doit pas faire plus de 6 heures 
par semaine. mais nous essayons que ce soit toujours la même per-
sonne qui s’occupe du même cas, avec un ou une remplaçante pour 
les vacances. nous encourageons celles et ceux qui pourraient avoir 
besoin d’aide à nous appeler. Si leur demande dépasse nos capacités, 
nous les guiderons vers le bon service. ”  

martine bernier

Pro-XY antenne est-Vaudois: 079 731 96 47
Site internet: www.pro-xy.ch e-mail: pro-xy@pro-xy.ch
ccP-17-201884-1 (mention “est Vaudois” si vous souhaitez que votre 
don concerne particulièrement cette structure)

Pro-XY à la rescousse! Si vos enfants vont à l’hôpital...

S’il n’est pas bien préparé, un 
séjour à l’hôpital peut se révé-
ler traumatisant pour un enfant. 
raison pour laquelle l’association 
“L’enfant et l’Hôpital” apporte 
son aide et son soutien aux 
enfants comme à leurs parents, à 
travers des représentants locaux. 
à ormont-dessus, c’est annick 
busset qui remplit ce rôle: 
“L’assocation est un service indé-
pendant de l’hôpital du chablais, 
même si celui-ci nous soutient, 
notamment en nous mettant 
des locaux à disposition. nous 
y avons installé un espace d’ani-
mation, appelé le Sparadrap. Il 
est ouvert du lundi au vendredi, 
aux enfants hospitalisés comme 
à ceux qui viennent leur rendre 
visite. 
des éducatrices diplômées y pro-
posent des activités, du brico-
lage, de la cuisine etc. une web-
cam et un service informatique 

permettent aussi aux enfants en 
longs traitements de suivre leurs 
cours par ce biais.”
Humaniser l’hôpital

outre les services du “Sparadrap”, 
les parents et leurs enfants peu-
vent compter sur un accompa-
gnement solidaire. 
ainsi, annick busset, sur simple 
demande, peut les accompagner 
pour une visite du service qui 
accueillera le futur petit patient. 
des informations sont fournies 
aux parents, et un lien est assuré 
entre les parents et le personnel 
soignant, si nécessaire. 
enfin, les bénévoles des diffé-
rentes antennes peuvent organi-
ser des rencontres entre parents 
afin que ceux qui ont vécu une 
expérience similaire avec leurs 
enfants,  notamment au niveau 
des petits prématurés, puissent 
la partager avec d’autres. Si vous 

désirez soutenir l’association, 
qui ne vit que par les dons et 
les parrainages, vous pouvez le 
faire en utilisant le compte ccP 
ci-dessous, ou en achetant un 
des nounours mis en vente à 
l’effigie du “Sparadrap”, au prix 
de 15 francs. annick busset sol-
licite d’ailleurs les entreprises de 
la région pour participer à l’achat 
de ces nounours pour la somme 
de 100 francs. un geste bienve-
nu, et salué comme il se doit: les 
noms de toutes les entreprises 
participantes sont indiqués sur 
un panneau placé à l’entrée du 
“Sparadrap”.

martine bernier

annick busset, chalet Gaspésie, 
1865 Les diablerets.  Tél. 024 
492 14 00. ccP 19-7635-2
Le Sparadrap a besoin de jeux et 
de jouets! n’hésitez pas!

Lorsque le Géant jaune a besoin de l‘auto jaune
Il est vrai que nous avons déménagé notre bureau depuis plusieurs années, trois bâtiments plus bas 
dans la rue du village. Il est vrai aussi que nos clients et nos principaux fournisseurs connaissent notre 
adresse actuelle. alors, lorsque je reçois un courrier sur lequel a été apposée une étiquette autocollante, 
parfois deux, on ne sait jamais, nous demandant d‘annoncer notre “nouvelle” adresse à ceux que nous ne 
connaissons même pas, je me dis que certains à la Poste frisent le génie. Pas la dame charmante qui nous 
accueille à son guichet avec son sourire et sa chemise jaune du lundi, du mardi, et de tous les autres jours 
de la semaine. elle lui va bien, mais elle est réglementaire et obligatoire, elle pourtant si coquette. Pas la 
gentille dame souriante qui nous amène le courrier à la porte et nous met encore plus de bonne humeur. 
Il y a, en revanche, parmi les têtes que j‘allais appeler pensantes, des personnes complètement timbrées. 
Le corniaud au cerveau un peu enveloppé qui a décrété que les offices de Poste seraient transformés en 
magasins fourre-tout et prendraient ainsi le gagne-pain de ceux qui doivent vivre sur place, a-t-il pensé 
aux conséquences de son dynamisme d‘illettré? Le chef suprême socialiste qui a mis le paquet antisocial, 
car il doit lécher les bottes de ses actionnaires, est-il satisfait de voir d‘autres compagnies étrangères venir 
distribuer le courrier en Suisse? cela me fait chaque fois mal et c‘est pourtant bien mérité. 
à mon humble avis, s‘il avait fait correctement son travail, rapidement, efficacement, à un prix très concur-
rentiel, tout en respectant les hommes et les femmes qui nourrissent ce géant jaune, il aurait gardé le mono-
pole d‘un service attaché au cœur de la population, (vous remarquerez que je n‘ai pas dit cher au cœur!). 
Il aurait distribué notre courrier en maintenant le contact avec la population, sans développer des “à côté” 
stupides et superfétatoires.
déjà avec le courrier a, celui que l‘on distribue normalement et le courrier b que l‘on retient dans un 
centre histoire d‘ennuyer le consommateur, on avait visé haut dans l‘inefficacité. Le “tampon oblitéré” 
qui avait trouvé cette astuce et ses chefs qui l‘ont fait appliquer mériteraient de se faire tatouer une lettre 
majuscule sur le front, pas un a, pas un b, mais un c…comme… peut mieux faire !

un ronchon après la lettre      

Vous habitez ormont-dessus, et votre enfant va devoir entrer à l’hôpital? L’antenne locale de “L’enfant et 
l’Hôpital” vous apporte son aide. 

rachèle bonvin, danielle nicolier et anne masson, pour une antenne 
de Pro-Xy dans l’est Vaudois.

réorGanISaTIon de La PoSTe

aux diablerets aussi
Le travail de la poste, à partir du 1er janvier 2008, se répartira en deux secteurs. notre région est concernée, 
comme l‘ensemble de la Suisse.
ainsi, l‘office des diablerets dépendra du secteur “vente “. Pour nous, clients, pas de changement très 
visibles.
Les facteurs, par contre, ne seront plus sous la houlette du buraliste. même si les nôtres, pour un temps, 
continueront de recevoir et trier le courrier aux diablerets, ils dépendront du secteur “distribution”. on pré-
voit qu‘à l‘avenir tous les facteurs d‘une région seront regroupés en un même lieu de travail, d‘où ils nous 
apporteront le courrier.
Pour la clientèle, cela voudra dire, par exemple, que les demandes et réclamations au sujet du courrier ne 
concerneront plus l‘office local, mais qu‘il faudra s‘adresser au service « distribution ».
cela dit, les dirigeants du “géant jaune” nous assurent: “nous faisons de notre mieux pour vous servir “. on 
veut les croire. mais nous sympathisons aussi avec le personnel de base, obligé de s‘adapter, parfois plus 
mal que bien, au cadre de travail imposé d‘en haut.

                                                                                     
G.besse

le cOtterg, cOmbien d‘abOnnés ?
à la dernière assemblée générale des amis du cotters, Pierre 
busset, notre administrateur, nous a annoncé 750 abonnements. 
une nouvelle réjouissante!

dorénavavant, votre journal sortira sur six pages à chaque parution. 

Toute l’équipe de la rédaction vous souhaite de lumineuses fêtes de 
fin d’année et se réjouit de vous retrouver l’an prochain!

Le cotterg
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ormonts Loisirs - culture - Quotidien

la Vie ne s‘arrête pas à 65 ans !
à la suite de l‘article “une montagne en chantier”, paru dans Le Temps du 14 juillet dernier, j‘ai été cité 
sur le développement que j‘imaginais pour notre Vallée. une heure et demie passée avec le journaleux 
pour lire que je voyais des appartements pour personnes âgées, me parut une synthèse aussi lacunaire 
que réductrice. elle est bien loin de moi l‘idée de transformer Les diablerets en un immense etablissement 
médico-Social, en une piste d‘atterrissage pour troisième âge, en un mouroir industriel. néanmoins, per-
sonne ne peut ignorer que la catégorie des personnes ayant terminé leur carrière professionnelle devient 
inéluctablement la majorité de la population. à moins d‘une épidémie touchant les rentiers, il faudra bien  
permettre de les intégrer le plus longtemps possible dans le cadre stimulant d‘une vie active. repoussons 
le plus longtemps possible l‘entrée dans un home pour personnes âgées, si bon soit-il. offrons à cette 
clientèle, parfois et de plus en plus, aisée, souvent disponible et curieuse de ce qui l‘entoure, les conditions 
qui la feront poursuivre sa vie dans des conditions optimales. malgré les bobos inévitables accompagnant 
la perte de la jeunesse physique, cette personne devrait pouvoir se trouver un petit appartement adapté à 
ses besoins et à un cadre de vie simplement normal : proximité des magasins, des bistrots, sur le chemin 
des écoliers, de ceux qui se rendent à leur travail.
Il y a quelque temps déjà, j‘en avais parlé à notre syndic. Je lui avais dit que sur la parcelle qui appartenait 
à la communauté, en bordure de la route de la Gare, vers le petit bijou de collège, il pouvait se construire 
n‘importe quoi, peu m‘importait, mais pour moi, c‘était là l‘emplacement idéal pour y intégrer quelques 
appartements pour ce type de résidents. La voiture n‘est pas nécessaire, il n‘est pas indispensable de 
s‘encorder pour aller boire son verre, rencontrer d‘autres gens, faire ses courses, vivre comme les autres 
simplement ! Il trouva mon idée formidable, il dira que cela vient de moi. Je lui répondis : non, dis plutôt 
que cela vient de toi, mais il faut que cela se fasse !
Je persiste et signe.

Jean Lugrin  
PS. après la démission récente de Philippe nicollier de la syndicature, que se passera-t-il ?  

aniMaTRiCe à L’OffiCe du TOuRisMe

Les 240 jours de myriam

enfant des diablerets, myriam mermod a toujours voulu faire quelque 
chose pour son village. elle s‘y est 
préparée à l‘ecole de Tourisme de 
Sierre, où elle a reçu sa forma-
tion professionnelle de base. elle 
a travaillé alors dans une école de 
langues, à montreux, puis au ser-
vice d‘une agence de voyages, en 
egypte et à chypre. elle accueillait 
et accompagnait des touristes prin-
cipalement anglophones et germa-
nophones, ce qui lui a donné une 
bonne maîtrise de ces deux lan-
gues.
à son retour au pays, elle a dirigé l‘agence de voyages de Leysin, a tra-
vaillé de nouveau quelque temps dans l‘école de langues de montreux, 
puis comme déléguée commerciale à dVVm.
c‘est alors que le poste d‘animatrice, à l‘office du Tourisme des 
diablerets, s‘est trouvé disponible. Sans hésiter, myriam s‘est pré-
sentée et a été engagée, heureuse de se trouver dans le travail qui lui 
convient parfaitement et où l‘ouverture professionnelle acquise est fort 
utile.
Son cahier des charges
- organiser les manifestations hebdomadaires, en période de vacances, 
ainsi que les manifestations ponctuelles (p.ex. Pâques et noël).
- coopérer, comme attachée de presse et secrétaire, aux manifesta-
tions locales soutenues par l‘office du Tourisme (corso, etc.)
- rédiger le catalogue des activités d‘été et d‘hiver.
- Tenir à jour le site internet de l‘office (gros travail !).
 Ses projets :
 - créer une borne de chronométrage pour les cyclistes et les skieurs 
de randonnée.
 -Lancer un skate Park avec et pour les jeunes de 11 à 15 ans.
 et plus lointainement, pourquoi pas un club pour les jeunes ?
un esprit
“L‘office du Tourisme, ce n‘est pas seulement des activités, mais un 
esprit”, dit myriam. elle se déclare très reconnaissante à l‘égard des 
partenaires de l‘office, hôteliers et commerçants, par qui elle a été 
bien accueillie. et pensant à ceux qui  ont la critique facile, elle ajoute 
: “Je voudrais que nous puissions travailler en collaboration avec la 
population. nous avons besoin de l‘appui de tous. Le rôle de l‘office 
n‘est pas de faire le travail des gens, mais de les aider à réaliser. Je 
voudrais que beaucoup s‘engagent. L‘office du Tourisme, c‘est notre 
affaire à tous“.     

Georges besse

Taxe de séjour, budget & cie
Séance exceptionnellement paisible, pour le conseil communal d’ormont-dessus, ce 29 novembre, en 
présence de conseillers encore sous le coup de la démission de leur syndic.

c’est dans une ambiance très 
calme qu’a eu lieu la dernière 
séance du conseil communal, à 
ormont-dessus, le 29 novembre 
dernier. un conseil encore sous le 
choc de la démission de Philippe 
nicollier, syndic de la commune. 
Le président bertrand croisier a 
débuté la soirée en lisant la lettre 
de démission en question, et en 
rendant un bel hommage au syn-
dic sortant, qui a injustement fait 
office de paratonnerre dans de 
trop nombreuses situations.
Préavis acceptés

L’explication de la municipalité 
était claire: si le préavis sur la 
taxe de séjour ne franchissait pas 
le cap du conseil, les finances 
communales seraient mises en 
péril pour l’an prochain.
Le message a été entendu: le 
préavis relatif à la modification 
du règlement communal sur la 
taxe de séjour tout comme celui 
concernant l’introduction d’une 
taxe sur les résidences secon-
daires ont été acceptés avec de 
très légères modifications.
Tous les autres préavis de la soi-
rée ont également été acceptés. 
Il s’agissait d’un crédit d’étude 
de 90’000 francs pour le rem-
placement du réservoir de la 
Vuargnaz, et de l’aménagement 
d’un columbarium et d’un “Jardin 
du Souvenir” au cimetière de 
Vers-l’eglise, pour la somme de 
45’700 francs. 

Le budget 2008 a lui aussi passé 
la barre du conseil, avec un excé-
dent de charges de 1’317’665 
francs. celui-ci est essentielle-

ment dû à la facture sociale, tou-
jours plus élevée. La municipalité 
propose donc un budget pru-
dent, en précisant qu’elle est 
consciente de disposer de don-
nées de moins en moins pré-
cises, ce qui rend l’exercice tou-
jours plus difficile.
Future municipalité

Le départ regretté de Philippe 
nicollier a contraint la municipalité 
à redistribuer les cartes des 
dicastères et des responsabili-
tés qu’il assumait. ainsi, Josiane 
Gallaz reprend les finances, tan-
dis que Philippe Pichard assume 
la présidence de la municipalité 
jusqu’aux élections du 24 février 
2008, tout en précisant qu’il n’en-
dosse pas pour autant le rôle de 
syndic par intérim.Le président 
du conseil a manifesté l’espoir 
qu’au moins deux candidats se 
présenteront afin qu’un choix réel 
puisse avoir lieu. Les listes pour-
ront être déposées jusqu’au 14 
janvier 2008, et chaque candi-
dat devra être appuyé par deux 
personnes ayant le droit de vote 
dans la commune.

enfin, dans la série des “comme 
quoi tout arrive...”, le canton a 
enfin donné son aval pour que 
soient installés des containers 
molok dans la commune. une 
réponse qui était attendue depuis 
cet été, et qui est l’exemple type 
des lenteurs du système éta-
tique...
La séance s’est terminée sur les 
voeux de bertrand croisier, qui 
a insisté sur la nécessité d’une 
bonne cohésion au sein du 

conseil, ainsi que sur le devoir 
de respect envers les élus qui ont 
le courage de s’engager dans les 
affaires publiques. Plus question 
de voir circuler, dans le futur, à 
ormont-dessus, des pamphlets 
ou autres affiches anonymes 
dégradants.

martine bernier 

La carte libre 
accès
La mise en place de la taxe sur les 

résidences secondaires et la révision 

du règlement sur la taxe de séjour 

est également l’occasion d’intro-

duire la carte libre accès pendant 5 

mois durant la saison d’été. dès l’été 

2008, elle offrira aux hôtes la possi-

bilité d’utiliser les infrastructures de 

la commune avec cette carte aussi 

appelée “Free access card”. Son but: 

permettre à chaque détenteur d’une 

carte de séjour d’accéder gratuite-

ment aux principales installations 

sportives, aux transports publics et 

aux remontées mécaniques de juin à 

octobre. des négociations devraient 

également permettre que les presta-

tions de cette carte s’ouvrent égale-

ment à l’offre proposée par celle de 

Villars et Gryon. Pour les habitants 

de la commune et les personnes 

extérieures, il sera possible d’acheter 

soit une carte journalière au prix de 9 

francs, soit saisonnière au prix de 45 

francs.                                      m.b.

Un conseil en placement méthodique. 
Pour valoriser votre patrimoine.

Avec le conseil en placement Raiffeisen, vos souhaits et vos
objectifs ont la priorité. Une approche systématique et des
produits sur mesure permettent à nos spécialistes de vous
accompagner dans la réalisation de votre objectif. Convenez
sans attendre d’un rendez-vous avec nos conseillers.
www.raiffeisen.ch/banquedeplacement

Banque Raiffeisen des Alpes Vaudoises
Siège administratif Siège social Agence
Route de la Cité Grand’Rue Route des Ormonts
1854 Leysin 1863 Le Sépey 1865 Les Diablerets
024 493 45 50 024 491 14 52 024 492 10 93
e-mail: alpesvaudoises@raiffeisen.ch
www.raiffeisen.ch/alpesvaudoises
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coin du Petabosson
naissances :    
        
- 12.07.07: matthis Gallaire, fils de monia et Stéphane Gallaire 
- 15.07.07: Loé Lacroix, fils de christelle et claude Lacroix 
- 17.08.07: Théo Liechti, fils de nathalie et eric Liechti 
- 28.08.07: Lara Isabe almeida diasl, fille de Isabel et rui Lucena-
cardoso 

mariages : 

- 19.07.07: mélanie Juat et alain Jordan
- 07.09.07: aurélie delmas et eric Fontana  
- 22.09.07: evelyne Wirth et Jean-claude Pittet 
- 26.09.07: Laetitia bezençon et Jean-Pierre mollien 
 
décès : 

- 18.09.07: m. aymon Favre, né le 27.07.1924 
- 27.09.07: m. moïse Pichard , né le 03.03.1924 

à l’agenda
e  Lundi 24 décembre: arrivée du Père noël  aux diablerets, distribution 
de paquets aux enfants et ouverture de la dernière porte du calendrier de 
l‘avent à diablerets Tourisme.Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58 
e  Lundi 24 décembre: Veillée de noël 23h à la chapelle des diablerets. 
célébration avec Sainte-cène.
e  mardi 25 décembre: culte de noël 9h15 à la chapelle des diablerets. 
10h30 au Temple de Vers-l‘eglise. marche à l‘étoile (marche aux flambeaux) 
19h15 sur la place de la télécabine d‘Isenau. environ 30 minutes de marche 
jusqu‘au Temple de Vers-l‘eglise. noël des enfants, présentation de noël 
par la voix des enfants du culte de l‘enfance „sur les traces de dieu“. 
environ 20h (à l‘arrivée du cortège) au Temple de Vers-l‘eglise. 
e   du 27 décembre au 2 janvier: Soirées musicales à l‘auberge de la Poste 
17h00 les tubes des années 60 et 70 par andré Lambert.
e  Samedi 29 décembre: Vin chaud et min-rail contest 16h-20h mini rail 
contest devant diablerets Tourisme organisé par le diab‘Link (ancien-
nement Glisse-club). Loto du chœur mixte „L‘avenir“ a la maison des 
congrès. abonnement cHF 50. Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58 
e Jusqu’au 30 décembre 2007: Galerie “La Hotte”, place de la Gare, 
diablerets: exposition-Vente de noël. démonstration de leur art par les 
exposants de 10h00 - 12h00 et de 15h00 -18h00 :  21.12.2007, mick Legler, 
bougies - 22.12.2007, christine ellès, découpage - 23.12.2007, claude 
brandt, boissellerie - 28.12.2007, ruth et onorio Petralia, sirops, conserves 
- 29.12.2007, Tanya Sobczak, vitraux - 30.12.2007, arlette darbellay, 
tableaux de laine.
e  Lundi 31 décembre: nouvel an aux diablerets Vin chaud offert par 
diablerets Tourisme suivi par diverses animations dans les établissements 
de la station.Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58 
e   mardi 1er janvier: culte de nouvel an  10h30 au Temple de Vers-l‘eglise.
e   Vendredi et samedi 4 et 5 janvier: championnats suisses des cheminots. 
Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58 
e   Samedi 19 janvier: Grand Prix migros, la plus grande course de ski 
en europe pour les jeunes entre 8 et 15 ans (saison 2008: 1993-2000) 
Inscriptions: dès le 1er novembre sur www.gp-migros.ch Infos: diablerets 
Tourisme 024 492 33 58 
e  19 et 20 janvier: Los banditos - Guggen musique après-midi en musique 
aux diablerets, soirée dans les bars du village et dimanche à Isenau.
e Vendredi 25 et samedi 26 janvier: championnats Suisses de la Poste et 
Swisscom  Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58. 
e  Lundis 4, 11,18, 25 février: Ski Show nocturne 20h30 au Fun park, 
démonstration des différentes techniques de glisse par les moniteurs de 
l‘eSS diablerets. Infos: diablerets Tourisme 024 492 33 58. 
e du 10 février au 2 mars 2008 : exposition d’anne casteu, peintures 
inspirées d‘afrique et les bronzes du burkina, Galerie la Hotte, place de la 
Gare, diablerets. Vernissage samedi 9 février 2008, dès 17h00
ouvertures : du mercredi au dimanche de 15h00 - 18h00 et vendredi matin 
en plus de 10h00 - 12h00.
e  Jeudi 14 février: Swiss Snowsports Kids race Isenau: course de ski 
pour enfants organisée dans le cadre du 75ème anniversaire des écoles de 
ski suisses.Informations et inscriptions: ecole Suisse de Ski - 024 492 20 02 
e Jeudi 21 février: descente aux flambeaux depuis Glacier 3000 Informations: 
Glacier 3000 marketing@glacier3000.ch - www.glacier3000.ch
e mercredi 27 février: conférence:“La traite des êtres humains (femmes 
et enfants), un fléau d‘aujourd‘hui à combattre”, par eric Pfammatter de la 
mission chrétienne pour les pays de l‘est. 14h00 à la salle de paroisse de 
Vers-l‘eglise. organisé par la Fondation avenir. Infos: George besse 024 
492 29 04
e Vendredi 29 février: repas de soutien du Ski-club des diablerets
Information: Ski-club Les diablerets - info@skiclubdiablerets.ch 
e dimanche 2 mars: Ski-cross minimes, Information: Ski-club Les 
diablerets - info@skiclubdiablerets.ch - www.skiclubdiablerets.ch
e du 16 mars au 13 avril 2008: exposition de Françoise Saucy, objets et 
tableaux en verre, Galerie la Hotte, place de la Gare, diablerets . Vernissage 
samedi 15 mars 2008, dès 17h00. du vendredi  au dimanche de 15h00 - 
18h00 (ouvert le  lundi de Pâques) et vendredi matin en plus de 10h - 12h00.
e Samedi et dimanche 15 et 16 mars: critérium de saut Information: Ski-
club Les diablerets - info@skiclubdiablerets.ch - www.skiclubdiablerets.ch
e  Jeudi 20 mars: Pâques des aînés 14h15 culte au Temple de Vers-l‘eglise 
suivi d‘une collation à la salle de paroisse.

en BRef
e La brocante de la bergère, un 
lieu convivial. Pendant cet été, 
nous avons fait tout notre pos-
sible pour la maintenir ouverte. 
c‘était très sympathique car 
nous avons fait la connaissance 
de beaucoup de personnes 
qui aimaient souvent y faire un 
petit tour, chiner, ou tout sim-
plement échanger quelques 
mots. beaucoup d‘entre eux 
regrettaient que cette sympa-
thique boutique disparaisse.mais 
malheureusement,Jean-Pierre 
Per-reten s‘en est allé.
une page s‘est tournée.
La brocante est fermée.

dany

e 16  jeunes domiciliés dans la 
commune accèdent, en 2007, au 
rang de citoyens. La municipalité 
d‘ormont-dessus les a invités à 
une soirée de contact, vendredi 
9 novembre, au domaine des 
Sources.

e Qui ne connaît cet employé 
du service des travaux de la 
commune ? Qui se doute qu‘il 
sera retraité à la fin de cette 
année ? c‘est en 1989 que 
melchior manzoni a été engagé, 
comme ouvrier permanent. Il se 
prépare à retrouver son village 
natal, dans la région de bergame. 
merci, melchior, pour tout le tra-
vail accompli, par n‘importe quel 
temps, sur les chantiers commu-
naux.

e connaissance 3: deux belles 
rencontres aux diablerets atten-
dent les aînés et toute personne 
intéressée :
- jeudi 10 janvier, 14h30, michel 
egloff, “Le laténium, 50`000ans 
d‘histoire”. 
- jeudi 21 février, 14h30, olivier 
Guéniat, chef de la police de 
sûreté, neuchâtel, “Je frappe, 
donc j‘existe…de la quête d‘une 
identité sociale à la délinquance”.

Prix d‘entrée, 8 francs. on peut 
aussi s‘abonner pour l‘ensemble 
des rencontres, aux diablerets, 
au Sépey et à Leysin.

Qui est qui?

Vous reconnaissez-vous ou reconnaissez quelqu’un sur cette photo 
prise en avril 1982? Faites-le nous savoir! 

La rédaction

Quand un décès survient : 

Lionel von Arx 

vous accompagne et vous décharge 
de toutes préoccupations administratives 

24h / 24 

Leysin - Les Ormonts 

024 491 18 51 

GÉNÉRALES SA 

CONSEILS POUR OBSÈQUES FUTURES 
www.dignite.ch 

abonnement 
Pour assurer l’existence de ce journal, nous avons besoin de vous! Si 
vous souhaitez continuer à recevoir les nouvelles de la région et contribuer 
à faire du cotterg votre outil de communication, merci de nous soutenir!

w Je souhaite souscrire à un abonnement d’une année au prix de 20 francs.
(dons bienvenus!)
nom:  ........................................................................................................
Prénom: ..........................................................................................................
............
adres

In memorIam
Le 26 octobre 1982, vers 15 heures, les pompiers d’ormont-dessus ont été 

alertés. 

Ils ont dû se rendre sur un accident. 

un hélicoptère avait chuté dans la région d’Isenau.

Sur la route qui nous conduisait vers les lieux, notre commandant, Georges 

Pichard, a été pris d’un malaise et est décédé.

aujourd’hui, 25 ans plus tard, nous n’avons pas oublié. nous pensons à lui, et 

rendons hommage à sa mémoire.

Ton chauffeur de ce jour, Gaston Huber

Tes collègues pompiers de l’époque


